



## Aplazan reforma electoral: a Morena no le salen las cuentas... busca más tiempo

MÉXICO (REDACCIÓN).- Diputadas y diputados votarán en el Pleno el dictamen de reforma electoral aprobado este lunes en Comisiones hasta el martes 6 de diciembre, anunció el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados Ignacio Mier Velazco, contrario a lo que había dicho esta misma mañana cuando planteó que esta misma tarde se sesionara para eso.

"Recién concluyo una reunión con la Coalición y me han pedido que seamos prudentes sobre la discusión del dictamen que hoy se le va a hacer declaratoria de publicidad, para que lo conozcan y se empapen de él, son 930 hojas, todos los integrantes de la Coalición, así me lo han pedido.



"Y que le solicite a la Mesa Directiva que la sesión que se había solicitado para que se realizara por la tarde, se deje en los términos que estaba conforme a la programación, esto es hasta el martes de la próxima semana", explicó Ignacio Mier en entrevista con *Ciro Gómez Leyva 'Por la Mañana'*.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2022/11/29/reforma-electoral-patean-al-martes-de-diciembre-votacion-en-camara-de-diputados-741617.html>